



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Pasar Turi Baru Bersama Harmonis Surabaya Club Gelar Donor Darah



Pemberian bingkisan untuk pendonor darah.



Panitia donor darah berfoto bersama.



Petugas PMI melayani salah seorang pendonor darah.

SURABAYA (IM) - Manajemen Pasar Turi Baru bersama Harmonis Surabaya Club, Minggu (4/12) lalu menggelar bakti sosial berupa donor darah, di Pasar Turi Baru, Atrium Lantai LG, jalan Pasar Turi Baru, Surabaya. Dari total 77 calon pendonor, yang lolos untuk mendonorkan darahnya sebanyak 51 orang.

Bagi pendonor mendapatkan ucapan terima kasih berupa 1 tas dan 1 liter minyak goreng. "Donor darah ini akan kami laksanakan Kembali pada bulan Februari 2023," kata Totok Sudarto selaku Dewan Kehormatan PMI Surabaya juga sebagai penggerak donor darah sukarela. ● cf/hk



Pendaftaran calon pendonor darah.



Proses pemeriksaan kesehatan calon pendonor darah.

Musyawarah Berlangsung Sukses, Sulaiman Terpilih Jadi Ketua FOBI Indragiri Hilir

INHIL (IM) - Musyawarah FOBI (Federasi Olahraga Barongsai Indonesia) Kabupaten Inhil yang digelar Rabu (14/12) lalu di Gedung Serba Guna PSMIT (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Kabupaten Indragiri Hilir berlangsung sukses.

Pelaksanaan musyawarah yang pertama kali ini dihadiri oleh Kadisporabud Junaidi, Ketua 3 KONI Indragiri Hilir Said Adnan, Ketua PSMIT Indragiri Hilir Erydjono Djalani, Syukur dari Pembina PMSTI Riau, FOBI

Riau Andrie Djaja, Wakil Ketua FOBI Riau Sandra dan Nata Hedy Nyo sebagai Sekretaris Fobi Riau dan tokoh masyarakat serta sasanan Barongsai Indragiri Hilir.

Dalam musyawarah tersebut, terpilih secara aklamasi Sulaiman sebagai Ketua FOBI Indragiri Hilir. Ketua FOBI Riau Andrie Djaja pada kesempatan tersebut mengucapkan selamat kepada Sulaiman. Dia berharap kepemimpinan cepat disusun sesuai kebutuhan.

"Nanti kita terbitkan surat keputusan pengurus



Para pengurus FOBI, Ketua 3 KONI Indragiri Hilir Said Adnan dan Kadisporabud Junaidi berfoto bersama.

dan nanti akan kita lantik," imbuhnya.

Sementara itu Ketua 3 KONI Indragiri Hilir Said Adnan, dalam kata sambutannya, berharap FOBI Inhil bisa masuk ke salah cabor Koni Inhil dan Barongsai Inhil bisa turunkan tim terbaiknya untuk mengikuti kejuaraan resmi daerah, provinsi, nasional, bahkan sampai PON XXI 2024 Aceh-Sumut.

Menurut Kadisporabud Junaidi, barongsai bukan lagi milik orang Tionghoa, namun sudah menjadi bagian

dari kekayaan budaya Indonesia dan sudah masuk salah satu cabang olahraga.

Sekretaris Fobi Riau Nata Hedy Nyo mengungkapkan pihaknya sudah mengeluarkan 8 surat mandat untuk membentuk pengurus FOBI kota dan kabupaten sudah dikeluarkan, dan sudah 6 lakukan Muskorkot Pekanbaru dan Musorkab Siak, Bengkalis, Dumai, Meranti yang ke 6 di Indragiri Hilir.

"Dan rencananya kami akan menghadiri juga Musorkab Indragiri Hulu," tambah Nata. ● ist

Komisi Wanita GKY Mangga Besar Adakan Perayaan Natal Bersama



Hamba Tuhan berfoto bersama pemain musik.



Foto bersama dengan para jemaat.

JAKARTA (IM) - Komisi Wanita GKY Mangga Besar, Jakarta, Jumat (9/12) lalu adakan perayaan Natal Bersama. Acara dihadiri oleh 245 jemaat.

Acara dimulai dengan doa bersama oleh GI. Ely Suryana, selanjutnya Anna Setiawan, bersama rekannya enam orang menyanyikan dua buah lagu, "Kumasuki Gerbangnya" dan "Cinta Kasihnya".

Kemudian tampil, Paduan Suara Sharon, yang dipimpin oleh Jessy Emily, membawakan lagu Natal Dihatiku.

Usai penampilan paduan suara, diadakan pembacaan Firman Tuhan diambil dari Ayat Yesaya 9 : 1-6, serta tampil pemain angklung yang



KI-KA: Pdt. Reggy Andreas, GI. Ely Suryana dan Anna Setiawan.

dipimpin oleh GI. Sarena, dengan lagu "Dunia Gemar dan Soraklah" dan "Hari Natal Sungguh Senang".

Selanjutnya hadirin bernyanyi bersama dengan lagu

"Cinta Kasihnya".

Untuk doa syafaat dibawakan oleh GI. Ely Suryana. Mendoakan Saudara saudara kita yang tertimpa bencana gempa, di Cianjur, dan mendo-

akan Natal yang penuh damai.

Paduan Suara Kolintang 2 yang juga tampil di acara tersebut membawakan lagu "Siarkan ke Gunung" dan "Rudolf". Penampilan mereka

memukau, hadirin tepuk tangan dengan antusias.

Pada sesi penyampaian firman Tuhan dibawakan oleh Pdt. Reggy Andreas, sebagai Gembala GKY Mangga Besar,

dengan tema "Penerima Keselamatan" dan Nats Alkitab dari Injil, Yohanes 15 : 16, yang berkata, "Bukan kamu yang memilih Aku, tetapi Aku yang memilih kamu. Dan Aku telah

menetapkan kamu, supaya kamu pergi dan menghasilkan buah dan buah mu tetap, supaya apa yang kamu minta kepada Bapa dalam Namaku, diberikan-Nya kepadamu".

Pesan Firman Tuhan, mengikatkan kita yang mendengar bahwa sebagai orang-orang yang menerima keselamatan, Tuhan, menghendaki supaya kita bisa berbuah, yaitu menjadi berkat bagi orang lain dan membawa orang belum mengenal Tuhan menjadi percaya, kepada-Nya.

Doa Berkat dibawakan oleh Pdt. Reggy Andreas, dan ditutup dengan lagu We Wish you A Merry Christmas. ● siebie

Salah Kelola Sampah, Awas Darurat Sampah!



Oleh: Suprapti Widiasih, SE., MA
Dosen Administrasi Publik Institut STIAM I Jakarta

PERKEMBANGAN

Kota akan diikuti pertambahan jumlah penduduk, yang pada akhirnya diikuti oleh masalah-masalah sosial dan lingkungan.

Salah satunya adalah persoalan sampah yang seolah tiada habis untuk dibicarakan.

Timbulan sampah yang kian hari kian bertambah tentunya menjadi persoalan tersendiri khususnya di wilayah perkotaan.

Sampah rumah tangga atau permukiman merupakan sumber timbulan atau produsen sampah terbesar yang mencapai 60 - 70% dari total timbulan sampah.

Dalam penelitian terakhir disampaikan bahwa timbulan sampah rumah tangga berkisar 0.67 kg per orang per hari. Jika dikalikan dengan jumlah penduduk di suatu wilayah tentunya jumlahnya menjadi berkali lipat.

Sungguh suatu angka yang tidak kecil karena dampaknya terhadap lingkungan tidak bisa diabaikan.

Topik terkait sampah inilah yang diangkat dalam sesi webinar rutin Akademia Noto Negoro (ANN) kali ini. Webi-

nar ke-29, pada Rabu, 7 Desember 2022 bertema "Awas Darurat Sampah!" Diikuti oleh para akademisi, pegiat bank sampah serta para pegiat lingkungan. Pada webinar kali ini narasumber yang dihadirkan adalah Erwan Widyarto (Bank Sampah Griya Sapu Lidi Yogyakarta), Dra. Ambar Teguh Sulistiyani, M.Si, (pengajar Fisipol UGM) dan dipandu Suprapti Widiasih, SE., MA (dosen Administrasi Publik dari Institut STIAM I Jakarta).

Dalam paparannya Erwan menyampaikan bahwa untuk mengatasi darurat sampah yang banyak terjadi di kota-kota besar Indonesia, termasuk di DIY, maka sebagai penghasil sampah, kita tidak boleh tinggal diam. Harus berbuat sesuatu karena sesuai perundang-undangan, setiap penghasil sampah wajib mengelola sampahnya.

Erwan mencontohkan yang dilakukan Bank Sampah Griya Sapu Lidi. Bank sampah ini bertekad mengelola sampah agar menjadi sumber daya dan bermanfaat. Bank Sampah Griya Sapu Lidi yang berada di Perumahan Gumuk Indah, Godean, Sleman sejak awal berdirinya tahun 2007 telah bersepakat dan bertekad menanggulangi sampah di lingkungan perumahannya.

Bank Sampah adalah suatu tempat yang digunakan untuk mengumpulkan sampah yang sudah dipilah oleh nasabah di rumah. Sampah pilah ini oleh Bank Sampah, sebagian besar kemudian dijual ke pengepul yang menjadi bagian industri daur ulang. Sebagian kecilnya dikreasikan, digunakan Kembali (reuse) menjadi kerajinan.

Perjuangan yang tidak mudah tentunya karena mengubah mindset dan pola pikir

masyarakat terkait sampah bukanlah hal mudah. Sampah dalam pikiran kebanyakan orang adalah zat sisa yang sudah tidak terpakai dan harus dibuang. Kesadaran bersama warga untuk mengurangi timbulan sampah yang harus dibuang ke tempat pembuangan sampah akhir merupakan jalan panjang yang membutuhkan kesabaran.

Salah satu puncak keberhasilan Bank Sampah Griya Sapu Lidi adalah berhasil meraih juara I (Best of the Best) Program Yogyakarta Green and Clean pada tahun 2011. Hingga kini, dengan inovasi "Dewi Olim" yaitu Desa Wisata Olah Limbah maka semangat menyebar virus pengolahan dan pengelolaan sampah terus digalakkan.

Erwan menegaskan, semestinya, jika proses pengolahan sampah benar dalam hal

ini proses reduce-nya maka seharusnya hasil pengolahan sampah oleh Bank Sampah semakin berkurang. Namun dalam kenyataannya sekaligus tantangan bahwa budaya masyarakat yang kian konsumtif sehingga terus menimbulkan sampah-sampah baru.

Di sinilah pentingnya mengubah mindset masyarakat dalam berkonsumsi agar tidak semakin membebani lingkungan dan mengubah pola kelola sampah dari "campur, kumpul, angkut dan buang" menjadi "pilah, olah dan jual."

"Dengan cara ini, sampah yang dikirim ke TPA menjadi sangat kecil. Sehingga bisa ikut mengatasi darurat sampah yang belakangan terjadi di banyak kota karena keterbatasan TPA.

Sejalan dengan paparan narasumber sebelumnya, Dra. Ambar Teguh Sulistiyani, M.Si

menyampaikan bahwa sampah organik yang dihasilkan oleh rumah tangga harus sudah selesai dan sumbernya. Dengan berbekal aktivitas Pengabdian Masyarakat dalam naungan civitas akademika UGM di salah satu wilayah DIY dilakukan proses pendampingan dalam pengelolaan sampah organik sehingga dapat memberikan nilai ekonomis bagi masyarakat.

Proses pendampingan kepada masyarakat memang peranan besar. Mengingat, masyarakat terkadang tidak mau mengerjakan lagi program pengolahan sampah jika nilai ekonomis yang dihasilkan berkurang.

Perguruan tinggi memiliki peran strategis dalam pengabdian masyarakat menyangkut pengelolaan sampah ini. Banyak sekali aspek pemberdayaan yang bisa diambil dari persoalan sampah. ●***

China (Ningbo)-Indonesia Economic and Trade Matchmaking Conference di Jakarta Berlangsung Sukses



Liu Peng



Wakil Walikota Ningbo Li Guangding.



Abdul Alek Soelystio



Xu Guangxian



Wang Bingwen



Wang Lixin



Manajer Ninghai Shi Lidan.



Xu Qunhao, Weng Hualing, Ni Yanbo, Xu Guangxian, Chen Wei Xian, undangan, Han Jun, Ye Rongzhong, Wu Jinbin, Zhou Wei Liang, Sun Xiangyang, Li Xujun, Wang Lixin dan Lin Songshi berfoto Bersama.

JAKARTA (IM) - China (Ningbo)-Indonesia Economic and Trade Matchmaking Conference diselenggarakan Selasa (13/12) lalu di Conference Room Hotel Mandarin Jakarta.

Acara ini diselenggarakan oleh Pemerintah Kota Ningbo Tiongkok bersama China Council for the Promotion of International Trade of Ningbo Committee, China Chamber of International Commerce Ningbo Chamber of Commerce, PERPIT, Indonesia Zhejiang General Chamber of Commerce, Himpunan Peritel & Penyewa Pusat Perbelanjaan Indonesia (Hippindo), Asosiasi Mainan Indonesia (AMI), Asosiasi Produsen Peralatan Listrik Indonesia (APPI) dan asosiasi lainnya. Even ini juga didukung Kedubes Tiongkok untuk Indonesia sehingga matchmaking conference kali ini berlangsung sukses.

Dalam acara tersebut juga ditandatangani MoU oleh China Council for the Promotion of International Trade of Ningbo Committee, China Chamber of International Commerce Ningbo Chamber of Commerce serta Hippindo.

Hampir 100 orang dari pengusaha Ningbo dan media massa ibukota Jakarta berpartisipasi dalam acara tersebut. Sesuai menyampaikan pidato pada konferensi itu, para pengusaha lalu berinteraksi dan bernegosiasi satu persatu. Dalam konferensi, Wakil Walikota Kota Ningbo Li



Perwakilan Hippindo dan China Council for the Promotion of International Trade of Ningbo Committee menandatangani MoU kerja sama.

Guangding menyampaikan ucapan selamat melalui video speech.

Dia menyatakan bahwa kerjasama ekonomi dan perdagangan Tiongkok-Indonesia memiliki potensi yang besar dan ruang yang luas.

Kongres Nasional ke-20 Partai Komunis Tiongkok dengan jelas menyatakan bahwa Tiongkok menganut kebijakan nasional dasar untuk membuka diri.

Dengan memberlakukan strategi keterbukaan yang saling menguntungkan, terus memberikan peluang baru bagi dunia dengan perkembangan baru Tiongkok, mendorong pembangunan ekonomi dunia model terbuka sehingga dapat lebih menguntungkan rakyat berbagai negara.

Demi memberikan jaminan dan dukungan yang kuat bagi pendalaman kerjasama ekonomi dan perdagangan yang berkelanjutan antara

kedua negara. Sekretaris Pertama Kantor Ekonomi dan Komersial Kedubes Tiongkok Liu Peng menyampaikan pidato.

Dia mengatakan Pemerintah Kota Ningbo mengadakan Economic and Trade Matchmaking Conference untuk membangun platform yang memperkuat kerja sama dunia industri dan bisnis kedua belah pihak.

Melalui pertemuan langsung dengan customer lama, bertemu teman baru, dan menawarkan peluang baru. Maka interaksi kalangan industri dan bisnis kedua negara akan lebih lancar, rasa persaudaraan yang lebih dalam serta kerja sama yang lebih erat.

Sedangkan Abdul Alek Soelystio dalam pidatonya pertama-tama menyatakan atas nama Asosiasi Pengusaha Tionghoa Indonesia, dirinya menyampaikan sambutan yang paling hangat dan paling



Suasana China (Ningbo)-Indonesia Economic and Trade Matchmaking Conference.

tulus serta rasa hormat yang setinggi-tingginya kepada semua pengusaha Ningbo dan teman-teman yang telah datang dari jauh.

Dalam dua dekade terakhir, Indonesia semakin terbuka dengan dunia luar dan pemerintah terus meningkatkan upaya pembangunan ekonominya, terutama sejak era Presiden Joko Widodo.

Konsep pembangunan “poros maritim dunia” Indonesia dan “Northern Corridor Economic Region (NCER)”, Rencana pembangunan jangka menengah dan panjang pemerintah telah diperkuat secara komprehensif juga mempercepat kecepatan dan intensitas pembangunan infrastruktur Indonesia.

Indonesia dan Tiongkok selama ini telah menjalin kerja sama ekonomi perdagangan juga pertukaran personel yang baik.

Tiongkok tidak hanya mempertahankan status

“negara mitra dagang terbesar” Indonesia selama sembilan tahun berturut-turut, namun juga negara mitra strategis terpenting di sepanjang “Belt and Road Initiative” Tiongkok. Dalam beberapa tahun terakhir juga menjadi tiga besar negara investasi asing di Indonesia.

Selama beberapa tahun ini, pemerintah Indonesia terus meningkatkan level pelayanan serta menyediakan layanan “satu atap” bagi perusahaan asing untuk berinvestasi dan menetap di Indonesia. Ningbo sebagai salah satu kota pelabuhan reformasi dan keterbukaan pertama di Tiongkok, maka kita telah dapat menyaksikan hasil pembangunan dan perkembangannya selama berapapun tahun ini.

Dia menekankan PERPIT akan memberikan layanan penjelasan kebijakan investasi serta informasi hukum dan regulasi yang

dibutuhkan kepada rekan pengusaha yang datang untuk berinvestasi ke Indonesia.

Demi memberikan dukungan platform bagi semua pihak untuk menemukan mitra kerjasamanya.

Xu Guangxian dalam pidatonya menyatakan untuk merengkuh peluang langka implementasi RCEP, terus memperkuat efek positif RCEP, dan untuk bersamasama menikmati keuntungan perkembangan RCEP dengan lebih baik, maka China Council for the Promotion of International Trade of Ningbo Committee dan China Chamber of International Commerce Ningbo Chamber of Commerce bersedia untuk memperkuat kerja sama dengan kalangan industri dan bisnis negara-negara anggota RCEP, bergerak maju berdampingan, dan sepenuhnya mengembangkan keunggulan khas menghubungkan CCPIT dengan pemerintah dan pe-

rusahaan, menghubungkan sumber internal dan eksternal, dan menghubungkan penawaran dan permintaan.

Selain itu juga melakukan upaya yang solid untuk mempromosikan kerja sama industri dan perdagangan, dan melakukan langkah praktis untuk memperluas ruang pertukaran ekonomi dan perdagangan. Sekaligus menunjukkan hasil nyata dalam memperkuat interaksi antar rakyat.

Untuk menambah dorongan baru bagi pemulihan dan pertumbuhan ekonomi daerah maka Satu, engan membangun mekanisme kerjasama dengan kalangan bisnis negara-negara anggota RCEP.

Dua, membangun platform kerja sama ekonomi dan perdagangan bagi negara-negara anggota RCEP.

Tiga, mengoptimalkan sistem pelayanan hukum komersial.

Teman-teman dari kalangan bisnis negara-negara anggota RCEP, mari kita bergandeng tangan untuk membantu implementasi RCEP tingkat tinggi dan bersama-sama mendorong pembangunan ekonomi regional yang berkualitas tinggi.

Ketua Hippindo Chen Wei Xian mengatakan kepada wartawan lewat platform ini, pihaknya akan berusaha sebaik mungkin untuk mengeksport produk makanan olahan dari Indonesia ke pasar Tiongkok yang besar, untuk meningkatkan ekspansi bisnis UMKM Indonesia. • jhk/din

Mayjen TNI (Purn) Sudrajat Kembali Jadi Ketum LIT untuk Periode 2022-2027



Mayjen (Purn) Sudrajat.

Ekonomi, Sosial dan Budaya Indonesia-Tiongkok (LIT) untuk periode 2022-2027.

Sudrajat dipilih secara aklamasi dalam rapat pemilihan yang dipimpin oleh Hendra Widjaja dan berlangsung di kantor LIT, Sahid Sudirman, Jakarta, Kamis (8/12).

Pada saat itu, juga dipilih Sekretaris Jenderal Susanto Sjahir dan Bendahara Nio Yantony.

Usai pemilihan, Sudrajat menyampaikan terima kasih kepada segenap keluarga besar

LIT yang kembali dipercayai dirinya mengemban tugas mulia ini ke depan.

Ia bertekad untuk membawa LIT meraih kesuksesan dalam menjalankan berbagai program, terkait kerjasama dalam bidang ekonomi, sosial dan budaya antara Indonesia dengan RRT.

Sudrajat bukanlah orang baru dalam hubungan RI dan RRT. Ia pernah menjabat sebagai Duta Besar Indonesia untuk RRT pada 2005 hingga 2009.

Sementara itu, dikutip dari lembagaindonesiationgkok.org, disebutkan bahwa LIT yang didirikan oleh beberapa tokoh pengusaha besar nasional, memiliki maksud membantu pemerintah kedua negara untuk meningkatkan persahabatan melalui jalur ekonomi, sosial dan budaya.

Dan peran itu sudah diban dengan baik dan sukses selama ini.

Sebagai lembaga swadaya masyarakat yang berperan membantu pemerintah menja-

lin serta meningkatkan persahabatan kedua negara, melalui bidang ekonomi, sosial budaya, tentunya tidak terlepas peran dari masyarakat kedua negara.

Wakil Ketua Pembina, KDH Tranku mengatakan, Sudrajat sangat tepat untuk kembali memimpin LIT. “Pak Sudrajat sangat tepat untuk kembali memimpin LIT. Kita sangat mendukung beliau agar sukses membawa lembaga yang kita cintai ini meraih sukses ke depannya,” kata KDH Tranku. • vit



Mayjen TNI (Purn) Sudrajat menandatangani dokumen pemilihan.



KI-KA: Juan Gondokusumo, Hendra Widjaja, Mayjen TNI (Pur) Sudrajat, Susanto Sjahir dan KDH Tranku.



Foto bersama Mayjen TNI (Purn) Sudrajat, Soegeng Rahardjo, Susanto Sjahir, Hendra Widjaja, Wahyu, Eddy Efendy, KDH Tranku, Kuncoro Wibowo, Juan Gondokusumo, Mathius Sassu dan lainnya.